

地域安全ニュース

7月 号

令和2年7月号
岡山北警察署

1 犯罪関係

岡山北警察署管内における本年6月中の刑法犯認知件数は3件で、前年同時期と比べて4件減少となっています。

※被害届が提出された件数を認知件数として計上

【令和3年6月中の刑法犯認知状況】

罪種別	件数	発生地域
窃盗犯	万引き	1 吉備中央町 地域
	その他	1 御津 地域
その他	器物損壊	1 御津 地域
	合計	3

水の事故に注意しましょう

もうすぐ夏休みが始まります。子どもにとっては楽しい夏休みですが、夏は水の事故が多く発生する傾向にあるので、子どもだけで川や池などで水遊びをさせないようにしましょう。



7月は「青少年健全育成強調月間」です！

子供にとって、夏季は夏休みもあり開放的な気持ちになる時期ですが、安易にSNS等のコミュニティサイトを利用すると、様々な犯罪の被害に遭うおそれがあります。

家庭では、日頃から子供の生活態度や持ち物に关心を持つとともに、子供がインターネットを使用する際には、

- 親の目の届くところで使用する、夜遅くまでしない
- スマートフォンには「フィルタリング」をする

など家庭内のルール作りをしましょう。

また、地域全体で、子供が健全に育つよう、厳しくも温かく見守りましょう。



2 交通関係

令和3年6月中の岡山北警察署管内の交通事故発生状況（概数）は次のとおりです。

・総事故件数	45件	(昨年比 +2件)
・人身事故	3件	(昨年比 +1件)
・死者数	0人	(昨年比 -1人)
・物損事故	42件	(昨年比 +1件)

千葉県で
小学生が犠牲になる死亡事故

岡山県でも平成30年1月に、下校中の児童の列に車が突っ込み、小学生が犠牲となる交通事故が発生しています。
悲惨な事故が繰り返されないように、他人事ではなく、自分のこととして捉え、緊張感を持った運転を心掛けましょう！

★ Check ★

★ 子どもの動きに注意

子どもは、何かに夢中になると道端に飛び出することがあります。子どもを見かけたら、動きに注意しましょう！



★ ゆとりを持った運転

イライラ運転は、交通事故を引き起こす大きな原因となります。早めの出発など、ゆとりのある運転を心掛けましょう！

★ 許さない！見逃さない！飲酒運転

「飲んだら乗るな！」基本の戒守で飲酒運転根絶に努めましょう！



★ 体調管理

暑さで疲労し、集中力が欠ける季節です。こまめに休憩を取るなど、体調管理に努めましょう。





防災意識の高揚

災害に強い社会を目指そう

8月30日から9月5日までは「防災週間」です。防災について考えてみましょう。

災害から身を守るために、「自助」、「共助」、「公助」が大切といわれています。

○ 自助

普段から災害に備えた準備をしておきましょう。

○ 共助

危険が近づく前に声掛けし、助け合いましょう。

○ 公助

岡山県警察では、災害に備え平素から
県・市町村等と連携しています。

いざという時、どうすればいいのか確認しておきましょう。

“まだ大丈夫”、 “被害は出ないだろう” は命取り！

字

垣

8月

発行所
岡山北警察署
宇垣駐在所
電話番号
724-0916

警察官A・B(男性・女性)・警察行政職員Bの募集

* 詳しくは、県警ホームページ又は受験案内等をご覧ください。

れ成 〔を31業れ成 〔で方生
た16平警除日した16昭警に又ま昭
方年成察くまた方年和察卒はれ和
。4 12行 〔で方 〔4 63官業令で63
月年政 〔見和、年
1 4職 〔見和、年
日月 〔卒はだ1 4月
ま2員 〔業令し、日2月
で日 〔見和、まで2日から
にか 〔込4大年学に生ら
生ら 〔み年学の3を生ら
ま平 〔方月卒ま平

令和4年4月採用

極左暴力集団等による「テロ・ゲリラ」事件の防止とアジトの摘発による協力を

不審な車両等を見かけたら、その場からすぐ「110番通報」をお願いします。

雪内事件簿

宇垣駐在所管内では、
7月上旬現在、御津中泉
地内の神社で、さい錢を
盗まれる事件が発生してい
ます。

また御津伊田地内でも発
生しています。

LINE登録お願いします。



岡山北警察署から、県下及び管内（御津、建部、吉備中央町）の各種安全安心情報の発信を「ワイン」で行っています！
「」登録は、LINEアプリを開いて、左のQRコードを読み込んで、友だち追加をしてください。

「毎月第2金曜日は、犯罪ゼロの日！」 「水難に注意！」